

Mobilisation citoyenne au collège de la Béchellerie

Publié le 28/01/2020 à 06:25 | Mis à jour le 28/01/2020 à 06:25



Les élèves réunis pour la photo collective.

© Photo NR

Jeudi, le collège de la Béchellerie a organisé une journée de mobilisation citoyenne, sur le thème de l'apprentissage. « Cette action s'inscrit dans le cadre du projet d'établissement, qui est de renforcer le sentiment d'appartenance au collège, en organisant des événements fédérateurs et ritualisés », a expliqué Fabienne Mérillon, la principale. Pour mettre en œuvre cette action, intitulée « Tous doués pour apprendre », tous les professeurs et assistants d'éducation étaient présents, ainsi que Géraldine Migné, psychologue de l'Éducation nationale, et Damien Fortier, animateur de l'Office central de la coopération à l'école, afin d'animer « seize ateliers pour comprendre ». Une très bonne organisation orchestrée par Sarah Venot, conseillère principale d'éducation, a permis à chacun des 378 élèves de participer à deux ateliers dans l'après-midi, pour découvrir d'autres méthodes d'apprentissage. Il s'agit d'apprendre grâce à la tête, en connaissant les processus mentaux et la manière dont le cerveau fonctionne ; d'apprendre grâce au corps, en connaissant ses besoins physiologiques, comme s'aérer, bouger, manger, dormir ; ou encore d'apprendre grâce au cœur, en découvrant le fonctionnement et le rôle des émotions. En fin d'après-midi, tous les élèves réunis ont formé un point d'interrogation géant dans la cour de l'établissement.